



Un dernier Au-revoir ?

Aujourd'hui, pour la première fois de notre vie, nous avons décidé d'ouvrir une cagnotte pour notre grand-mère. Vous vous demandez sûrement pourquoi. Voici son histoire. Pendant des années, notre grand-mère a consacré sa vie à ses enfants, ses petits-enfants, et à son mari, atteint de la maladie d'Alzheimer. Pendant plus de cinq ans, elle s'est occupée de lui chez elle, jusqu'au jour où, épuisée, nous avons dû placer notre grand-père en soins intensifs, car la maladie était malheureusement trop avancée. Ce fut une épreuve difficile pour elle, et nous l'avons soutenue en rendant visite à notre grand-père chaque jour, apportant des douceurs comme les macarons qu'il aimait tant. Mais il y a deux ans, un tragique événement nous a frappés. Nous avons perdu notre grand-père, son tendre époux, et peu après, notre oncle, son fils. Cet événement a été dévastateur pour nous tous. Notre grand-mère, épuisée, ne mangeait plus, ne sortait plus. La voir ainsi, elle qui avait donné sa vie pour sa famille, était insupportable. D'origine corse, le rêve de notre grand-mère serait de retourner en Corse une dernière fois. Son âge et sa santé ne lui permettront plus de le faire plus tard. Elle aimerait revoir l'endroit où elle a habité, vécu, et créé de merveilleux souvenirs avec son mari et ses enfants. Ce serait son ultime hommage à ceux qui nous ont quittés trop tôt, un dernier recueillement dans

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/36FKZmq9>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Amandine Potin